

# Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

## INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

---

---

VOL. II.

MONTRÉAL, JUILLET 1885.

No. 6.

---

### MGR. IGNACE BOURGET.

Mgr. Ignace Bourget est mort.

Notre Fraternité ne doit pas demeurer insensible à la perte de ce saint évêque qui lui a ouvert les portes de son diocèse, dès 1840, à son retour de Rome, et dont le cœur magnanime était si bien fait pour comprendre et apprécier les œuvres du *Pauvre d'Assise*.

Il fut donc le fondateur et le père de notre Fraternité, sur le sol canadien. Le Tiers-Ordre fut même une des premières institutions religieuses qu'il établit à Montréal, car l'origine canadienne de cette institution date de l'année même où Sa Grandeur prit possession de son siège épiscopal. Nous fûmes l'un des premiers objets particuliers de sa sollicitude et de ses bénédictions pastorales.

Jamais, depuis, ses soins, ses conseils, ses encouragements ne nous ont manqué. L'évêque courageux et entreprenant qui a su créer soixante-quinze paroisses nouvelles; bénir et promouvoir le développement des paroisses anciennes; faire venir et instituer dans son diocèse les Jésuites, les Oblats, les dames au Sacré Cœur, les Sœurs de Jésus-Marie, les religieuses du Bon-Pasteur, les prêtres de la congrégation de Sainte-Croix, les clercs paroissiaux de Saint-Viateur, les religieuses de la congrégation des Marianites de Sainte-Croix, les Sœurs de la Providence, les Carmélites, etc.; l'infatigable champion du dogme et de la morale catholiques qui a écrit plus de trois cents mandements, qui a couru huit fois à Rome, et a fait sept voyages